

Presseinformation

Corona-Pandemie wirbelt Veranstaltungskalender 2020/2021 durcheinander

München, 7. Dezember 2020 - Aufgrund der sich seit März 2020 zunächst sprunghaft, dann etwas verhaltener ausbreitenden Corona-Pandemie musste auch der Fachverband SHK Bayern sein Veranstaltungsprogramm entsprechend absagen bzw. anpassen. Der Pandemie fiel die IFH/Intherm 2020, die Ende April in Nürnberg geplant war, zum Opfer. Diese wurde von den Trägerverbänden bereits weitblickend Ende März abgesagt, um die Gesundheit aller Messebeteiligten, Aussteller, Fachbesucher sowie des gesamten Organisations-Teams nicht zu gefährden. Zwar war dieser Einschnitt schmerzlich, aber dennoch unumgänglich, weil die bayerische Staatsregierung für Großveranstaltungen und Messen ein absolutes Durchführungsverbot von Mitte März bis Ende Juni 2020 erlassen hatte.



Statement Dr. W. Schwarz zur Absage IFH/Intherm 2020

Auch der Ende Juni 2020 in Landshut geplante zehnte bayerische SHK-Kongress musste als Präsenzveranstaltung abgesagt und mit großem Aufwand und hohem Grad an Professionalität als Online-Kongress ins Internet verlegt werden. Umso erfreulicher ist es, dass die Resonanz auf den online durchgeführten SHK-Kongress sehr gut war und die Kritiken überaus positiv ausfielen.

Das Seminarwesen des Fachverbandes, welches zwischen Mitte März und Ende Mai komplett stillgelegt war, lief sowohl als Präsenz-Veranstaltungen als auch im Internet wieder an. Mittels einer neuen Online-Seminar-Software werden ab sofort Veranstaltungen entweder als Präsenzseminare oder Online-Seminare oder als Mischung zwischen beiden Präsentationsformen (als

Ansprechpartner:
Dr. Wolfgang Schwarz
Hauptgeschäftsführer

Elisabeth Spitzer
Email:
presse@haustechnikbayern.de

Tel: 89 / 54 61 57 – 15
Fax: 89 / 54 61 57 – 19

Anschrift:
Pfälzer-Wald-Str. 32
81539 München

Hybridveranstaltungen) durchgeführt. Die ersten Rückmeldungen speziell zu den online durchgeführten Seminaren sind sehr gut und vielversprechend. Insbesondere wird von den SHK-/OL-Innungsfachbetrieben in Bayern der Zeitgewinn durch die nicht zu erfolgende An- und Abfahrt hervorgehoben sowie die exzellente Qualität der Referierenden.

Weil mittlerweile absehbar ist, dass die Corona-Pandemie auch noch in den ersten Monaten des Jahres 2021, wenn auch hoffentlich in abgemilderter Form, anhalten wird, hat sich der Fachverband entschlossen, das 52. Arbeitsseminar des bayerischen Ofen- und Luftheizungsbauerhandwerks in Bad Tölz am 5.2.2021 als Online-Seminar stattfinden zu lassen. Ebenfalls finden die Unternehmerforen Technik, Betriebswirtschaft und Recht erstmals ausschließlich als Online-Veranstaltungen an drei unterschiedlichen Terminen statt. Dies soll den Betrieben ermöglichen, möglichst an wenigstens einer Veranstaltung teilzunehmen oder sich gegebenenfalls ein Referat nochmals anhören zu können.

Das zweite bayerische Spengler-Forum soll, ebenfalls der Corona-Pandemie geschuldet, am 5.3.2020 auch online stattfinden. Als erste große Präsenzveranstaltung plant der Fachverband im kommenden Jahr den 11. SHK Kongress vom 10.-11.06.2021 in Erlangen. Wir hoffen, dass es dann zumindest ein persönliches Wiedersehen geben kann!

Im Fachverband Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Bayern sind 58 Innungen mit ca. 4.300 Betrieben des Spengler-, Installateur- und Heizungsbauer-, Ofen- und Luftheizungsbauer sowie Behälter- und Apparatebauerhandwerks zusammengeschlossen. Mit ca. 70.300 Beschäftigten erwirtschafteten diese Betriebe 2019 einen Jahresumsatz von ca. 9,6 Mrd. Euro und bildeten im gleichen Zeitraum knapp 6.650 Lehrlinge aus.

Weitere Informationen zum Fachverband SHK finden Sie unter www.haustechnikbayern.de

Ansprechpartner:
Dr. Wolfgang Schwarz
Hauptgeschäftsführer

Elisabeth Spitzer
Email:

presse@haustechnikbayern.de

Tel: 89 / 54 61 57 – 15
Fax: 89 / 54 61 57 – 19

Anschrift:
Pfälzer-Wald-Str. 32
81539 München